

Stabilisation SURFACIQUE des talus du site de la centrale photovoltaïque de Bramefan, commune de FUVEAU (13)



CONTEXTE

Un projet de construction de centrale photovoltaïque de BRAMAFAN a été mené par Projet URBASOLAR. C'est en parallèle de ce projet que GECO Ingénierie est intervenu sur la partie protection et végétalisation des talus sur la commune de Fuveau (13) par la mise en place de géotextile biodégradable sur 15 000m² ainsi que pour réaliser l'ensemencement du site.

Prestations réalisées par GECO

- Mise en place de coco biodégradable
- Ensemencement avec un mélange grainier
- Fourniture et mise en œuvre d'un géotextile biodégradable en coco



Réalisation	Maitre d'ouvrage	Maitre d'œuvre	Mandataire
2018	URBASOLAR	IEC Avignon	